

Fecha: 19/12/2024 Vpe: \$389.326 Vpe pág: \$449.820

Vpe portada

\$389.326 Tirada: \$449.820 Difusión: \$449.820 Ocupación: 0 0 86,55% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO A.C.

Las Mesas Técnicas y el posicionamiento del SLEP Maule Costa en el territorio

• Sin duda la realización de estos encuentros apoya la instalación e implementación del Servicio Local, posicionándolo en el territorio como actor válido en el ámbito educacional, lo que también permitirá proyectar este trabajo a todos los SLEP.

En un masivo encuentro culminaron las "Mesas Técnicas de Implementación del Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa", jornadas que se desarrollaron durante todo el año 2024 con el objetivo de apoyar la instalación y el adecuado traspaso educativo, que se realizará en los próximos días, congregando a diferentes actores del territorio relacionados con el funcionamiento de la educación.

Es así como en este espacio, donde también participaron los alcaldes de las cinco comunas del territorio y sus respectivos equipos DAEM, se realizaron diversos acuerdos y revisión de estos, a través del trabajo en mesas especializadas: Ejecutiva, Técnico Pedagógico, Infraestructura, Transporte Escolar y Gremios.

Así lo manifiesta en este encuentro de cierre, efectuado en el salón del liceo Claudina Urrutia de Cauquenes, la Secretaria Regional Ministerial de Educación, Verónica Ramírez, "estamos contentos por la participación, el ambiente, porque trabajamos como equipo con educación... entonces creemos que la instalación de esta Mesa ha abierto un espacio de participación, de diálogo y de proyección de un trabajo...así que muy contenta por lo que hemos hecho, queremos proyectar este trabajo a los otros SLEP y que Maule Costa sea un referente para toda la región". Por su parte, Jeannette Allende, como funcionaria de la División de Implementación de los Servicios Locales de la Dirección de

Educación Pública, DEP, ha acompañado desde sus inicios el proceso de instalación del SLEP Maule Costa (diciembre de 2022), motivo por el que se mostró muy contenta de participar en la actividad de cierre. "Me da mucha alegría estar el día de hoy, donde vemos que se revisó un año de trabajo con información concisa de todos los temas que son importantes para asegurar un correcto traspaso. Felicito al Servicio Local Maule Costa v como encargada de la instalación de los SLEP en toda la región del Maule, no tengo duda que todos los buenos ejemplos que se han generado en este Servicio Local van a servir de pauta para que el SLEP Los Álamos, Los Cerezos y Maule Valle se instalen correctamente",

En el mismo tenor, como una experiencia innovadora calificó el arquitecto Santiago Soto, parte del equipo de Infraestructura de la DEP, el apoyo brindado al territorio, a las comunas y comunidades educativas. "Ha sido un trabajo en terreno, donde todas las instituciones que forman parte de la red pública han interactuado y puesto sus voluntades para poder avanzar en la nueva educación pública y en los nuevos procesos de aprendizaje, para que todo el territorio pueda desarrollarse de la mejor forma", dijo el profesional.

Las Mesas Técnicas fue una metodología de trabajo que sugirió la Subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, en una visita a la región "y nos permitió congregar a dife-

rentes actores del territorio relacionados con el funcionamiento de la educación, a través de los DAEM con el SLEP. La importancia de estas Mesas es que se pudo recoger de primera mano y nos permitió posicionarnos en los territorios. Por ejemplo, cuando se hizo el diagnóstico del transporte escolar, nuestros encargados fueron a los DAEM o a establecimientos para conocer más cual era la estructura de esa línea que atendía a ese territorio y así en las otras Mesas Técnicas", expresa por su parte, el Director Ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González.

Finalmente, el directivo se mostró satisfecho con el resultado de las Mesas Técnicas, ya que se lograron subsanar algunas dificultades que sin este acercamiento con las instituciones el panorama quizá hubiese sido más complejo, no resolviéndose con la rapidez esperada, por lo que valoró significativamente el trabajo conjunto y en equipo, con la organización que se dio en las Mesas Técnicas, estando hoy sin duda en una mejor posición para el traspaso.







